

WARTA

MILITER

Satgas TMMMD ke 113 Kodim 0829/Bangkalan Berikan Pembinaan Lembaga Kemasyarakatan Desa

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

May 25, 2022 - 07:42



Dan SSK Satgas TMMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Irsyad Hari Purnomo menyerahkan atribut Pembinaan Lembaga Kemasyarakatan Desa



BANGKALAN, - Satgas TMMD Ke-113 Kodim 0829/Bangkalan bekerjasama dengan Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kabupaten Bangkalan memberikan pembekalan/pembinaan kepada lembaga kemasyarakatan yang ada di Desa Gangseyan, Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan sebagai salah satu program sasaran non fisik TMMD Ke-133 tersebut dilaksanakan pada Selasa (24/05/2022) di Kediaman Kepala Desa Gangseyan.

Acara tersebut dibuka oleh Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Bangkalan, yang diwakili oleh Kabid Pemberdayaan Masyarakat dan Desa, Ali Yusri Purwanto, SE, MM. Dalam sambutannya, Kabid Pempdes mengutarakan, "Lembaga Kemasyarakatan Desa (LKD) mempunyai peranan sangat penting dalam membantu Pemerintah Desa dan merupakan mitra dalam memberdayakan masyarakat desa. Untuk itu di Desa Gangseyan perlu di bentuk adanya Rt/Rw yang mana nanti sangat membantu pemerintah desa Gangseyan dalam usaha untuk memajukan desanya," tuturnya.

Kegiatan sosialisasi tersebut diikuti sekitar 70 orang perwakilan dari unsur BPD, Perangkat Desa, Operator Desa, RT/RW, BUMDES dan perwakilan masyarakat. DPMD memberikan dua materi sosialisasi, yaitu Materi tentang Lembaga Kemasyarakatan Desa oleh Mudakkir, S.Sos. dan materi kedua tentang Lembaga Adat Desa dan Kader Pemberdayaan Desa yang disampaikan oleh Drs. Eko Sujarwo, Psi, M.si.

Dan SSK Satgas TMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Irsyad Hari Purnomo, mengutarakan, "Kegiatan sosialisasi pembinaan lembaga kemasyarakatan pada kegiatan TMMD ini sangat berpengaruh positif bagi masyarakat Desa Gangseyan." Tuturnya.

Sasaran kegiatan non fisik dalam bentuk penyuluhan/sosialisasi dalam rangka pemberdayaan masyarakat akan terus digelar hingga pekan depan di lokasi TMMD. Digelarnya kegiatan non fisik di lokasi TMMD ini bertujuan untuk mewujudkan kemandirian dan ketahanan masyarakat desa.

"Ini salah satu upaya pemberdayaan masyarakat yang dilaksanakan melalui

TMMD.” Pungkas Dan SSK Satgas TMMD ke-113 mengakhiri.

Dalam kegiatan tersebut juga diberikan kenang-kenangan dari Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) Kabupaten Bangkalan kepada warga berupa kaos dan topi, warga sangat antusias dan senang mengikuti kegiatan tersebut.